現場で確認

した市

の声から

谷澤 政司 議員

間岡本町3丁目に建設 答プールやトレーニン その内容は。 計画が進められている。

年春ごろオープン予定 整備の決議を提出して 閊議会も健康増進施設 グ室が計画され、 聞いている。 再来

市民の要望に対応でき や運営に支援を。 るよう協議検討を行う。 答事業内容を踏まえ、
 いる。市としても建設

歴史上の人物・偉人を 通じたまちづくり

どもたちの郷土を愛す 固本市は歴史上の人物 から学校での取り組み る心を醸成をする必要 いる。学びの中で、子 偉人を数多く輩出して

信に努めていく。

に売り込むことで、

現

温水プール整備を望む 市民の声は大きい

中学校では郷土

その時

人の活躍から、 管中学校では郷 推進している。 れており、 する授業の実践が行わ 代の特徴をつかもうと

郷土教育を



郷土教育の参観 (荘川中学校)

検討とともに、 答歴史まち歩きガイド らの取り組みを。 するなど観光振興面か 世界に向け情報を発信 固地域資源として捉え、 人物像の紹介と、 ブックを作成している。 の地を巡るコ ースの ゆか 報 発

一の偉 民

かねんぽうぜんしゅん 嘉念坊善俊上人の御陵(照蓮寺)

及び近隣町内会の早期 指定避難所の斐太高校 防災対策を

期実施を。 急傾斜地崩壊対策の早 闘斐太高校校舎裏山の

ついて県へ働きかけを。 る。排水機能の向上に も浸水被害を受けてい 民家が10年前から何回 間グランド南側、 と聞いている。 360mの整備を行う 規事業として、 答今年度から、 県が新 延長 近隣

流下能 行われる。大八賀川の による河川 溝の排水機能が高まる の区間で、 八賀川との合流点まで 答宮川の松本橋から大 力が上 河床の掘削 改修工事が 一がり、

飛驒牛の販売戦略につ

がる。 を広めることにもつな 世界に飛驒牛ブランド 驒牛の販売促進は、全 間EU市場における 飛

独自の調理方法ととも ゃぶしゃぶ」といった せる「すきやき」や「し 答飛驒牛の特性を活か をセットにした「すき ることにより、 牛の質の高さを訴求す 取り組みを行うなど、 ンをターゲットにした 答現地の高級レスト より北米市場の開拓を。 やきセット」の販売に 固飛驒牛と飛驒産野菜 開拓していきたい。 高級志向の方々へ飛驒 驒牛の販売戦略は。 EU市場における 販路を ラ 飛

るノスタルジック(郷 「古き良き日本」 ・ルートについて を巡

していきたい。 位置づけて誘客を促進 に向けた施策の一つに ア・周遊ルートの形成_ 答 「魅力ある観光エリ にどう位置づけるのか。 ートを今後の観光戦略 由で名古屋に至る当ル 本から妻籠・馬籠宿経 し、高山市に入り、 固金沢・白川郷を経 由

の造成等、 行うとともに、 外に向けて情報発信を なると考えている。海 答魅力的な観光資源に 民間事業者 ツアー

松山 篤夫 議員

_ を !

り等により、

薬草の栽

週漢方薬の需要の高ま

北米に飛驒牛の きやきセット_

となく販路を拡大した いと考えている。 の牛肉と競合するこ

道」の有効活用を進め 固観光資源として「街 現在提供されているサ 小につながる。また、 減少し、地域経済の縮 分析しているのか。 答市全体の総生産額 市民生活・経済活動

「働きかけをしたい。

の有効活用について 薬草栽培による休耕地

す

培が各地に広がり始 ている。 休耕地の活用策とし

体等に提案していきた 効である。農業生産団 耕地の解消策として有 向性として、また、休 はどうか。 答市の農業の新たな方 て薬草栽培を奨励して

す影響について 人口減少社会がもたら

問 影響を市はどのように 行政運営への具体的な 人口減少がもたらす

ては。